

学校だより

令和6年9月13日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、 あったかい学校づくり

屋島集団宿泊 学習版②



記録と記憶に残る2日目!キャンドルサービスにも感動!

2日目の午前中は野外炊飯で焼きそばを作りました。ほとんどの人が初めての野外炊飯でしたが、かまど係も調理係も協力しながらてきぱきと動き、あっという間に完成させました。焼きそば大盛秘杯も食べた記録的な生徒もいました。

午後はフライングディスクゴルフと釣りに分かれて活動しました。特に釣りでは、20cm を超えるベラ(屋島歴代 2 位)やヒガンフグ(屋島歴代 3 位)を釣り上げた生徒がいました。見事に屋島記録ランクインです。何と 30cm を超えるサヨリを一瞬だけ釣り上げた場面もありましたが、残念ながら逃がしました。楽しく充実した時間を過ごすことができました。

そして、最後の夜を飾るのは、もちろんキャンドルサービスです。一人ひとりの小さなろうそくの火が集まると、とても明るくなりました。温かく優しい気持ちになりました。一生忘れることのない素晴らしい思い出ができました。

























